

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
Jueves 27 de marzo de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

El regidor del PRI, **Eric Osornio**, aseguró que el grupo de militantes integrado por **Jaime Escobedo**, **Jaime García Alcocer**, **Concepción Sicilia Chávez**, **Jorge Cevallos Pérez e Irán Rubio**, van a buscar una candidatura de unidad a la dirigencia estatal de ese partido. (PC)

Los chuchos o el club de Toby, como se quiera llamarlos, definirán una candidatura de unidad para el próximo proceso del PRI en Querétaro. (NC)

El secretario de acción electoral, **Jorge Reinaldo Sánchez** confió en que el Comité ejecutivo nacional del PRI, puede emitir la convocatoria para la elección de la nueva dirigencia estatal, antes de la fecha límite marcada para el próximo 13 de abril. (PC)

<u>Cabeza</u>. Considera el actual dirigente estatal del PRD, **Pablo González Loyola**, que la constancia de mayoría presentada por el candidato a la dirigencia **Horlando Caballero**, es invalida y asegura que no se puede nombrar aún dirigente electo, hasta en tanto no se resuelvan todas las impugnaciones, que tienen en el proceso electoral. (PC)

La elección del PRD en Querétaro puede ser impugnada y declararse no valida, reconoció **Pablo González Loyola Pérez**. (NC)

<u>Entrevista</u>. **Miguel Servín**, Presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, comenta que la nueva constitución es un documento importante. No comparte la idea de la compactación y crear un organismo híbrido a partir de matar a

dos comisiones. La información si es un derecho humano, pero con este camino, van a querer compactar todos los derechos. En su momento hicieron su posicionamiento ante la legislatura, a pesar del poco tiempo que se les dio y se sigue haciendo un análisis de la situación, hasta que tenga vida jurídica y entonces se determinará las acciones a seguir. Saben que hay una iniciativa en el congreso de la unión por parte del Diputado César Camacho, para reglamentar el artículo sexto e impedir que se concrete esta compactación. No ha habido acercamiento con diputados, desde que se les notificó. Miguel Carbonell, gran especialista en derecho a la información y Enrique Burgos García, Doctor en derecho constitucional, ya han expresado su rechazo, pero han sido descalificados por los diputados. Rodolfo Vega aclara que siguen en funciones y con presupuesto hasta el 2011, pero le preocupa mucho el doble discurso de la democracia y la transparencia, pero se quiten las armas a los ciudadanos. Lo malo es que el escenario no es sólo local, pues habrá afectación nacional y violación a tratados internacionales. Lo que van a hacer es lo que está en sus manos y dentro de la ley, para hacer una defensa jurídica del organismo. Señala que es su obligación hacer la defensa de la Comisión, desde que fueron electos y su función es defender el acceso a la información. Es curioso que arreglaran en dos horas lo que habían propuesto de unir al Tribunal de lo Contencioso Administrativo y al de conciliación y arbitraje. Considera que hay un error técnico o de cálculo. La constitución es ilegal e ilegítima, no se consultó, ni se tomaron en cuenta muchos elementos. (NC)

Querétaro es pionero a nivel nacional al ser el primer Estado en eliminar el fuero constitucional para el gobernador del Estado, destaca el especialista en derecho disciplinario, **Marcos Aguilar** quien considera que esta reforma a la constitución local también debió incluir a legisladores y a otros funcionarios. (PC)

El diputado del PAN, **Ricardo Martínez Rojas** argumentó que se podrá llevar a juicio político, al ejecutivo del Estado ante el congreso de la unión, pese a haber desaparecido el fuero político al gobernador del estado, en la nueva constitución estatal. (PC)

LEGISLATURA

Se queja la diputada del PAN **Sonia Rocha**. Dice que a sus compañeros diputados no les interesó la colecta de la Cruz roja mexicana. (NC)

<u>Comentario</u>. Cuando la diputada pasó la alcancía entre los diputados, cada uno fue poniendo de 50 a 500 pesos, salvo **Fernando Urbiola** que puso menos de 10 pesos en morralla. (NC)

Busca la legislatura de Querétaro un acercamiento entre restauranteros y Senadores, para resolver dudas sobre la ley de los no fumadores, señaló la diputada **Sonia Rocha Acosta**. (NC)

SECCIONES

José Calzada Rovirosa comenta que la reforma energética tiene divididos a medios y espacios. Hoy el PRI estableció su posición ante el tema y el clima de división. El PRI le apuesta al diálogo civilizado y a las instituciones. Han dejado claro que hay elementos de la reforma con los que no están de acuerdo, como la privatización y los contratos de riesgo, pero están dispuestos a debatir. El Presidente Calderón y el PAN no han hecho ninguna propuesta y eso ha enrarecido el clima; por eso se les ha conminado a presentar ya la propuesta; una vez que se presente, deberá in vitarse a expertos y académicos para analizarla. Hay que promover la autonomía de gestión de PEMEX

respecto a Hacienda, deben hacerse varias adecuaciones para tener un mejor marco regulatorio que haga más eficiente a PEMEX. Nadie habla de privatizar. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

31 de marzo es el último día para pagar sin recargos el pago de placas y tenencia. Por ello, Gobierno del estado amplía los horarios desde mañana viernes. En el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, en Madero y San Juan del Río será el viernes de 8 a 18 y el sábado de 9 a 3. En los módulos exprés será de 9 a 18 horas de viernes a lunes. Además se puede pagar en Internet o en algunas tiendas. (NC)

SOCIEDAD

Aunque reconoce no tener conflictos con las autoridades, insisten las mujeres indígenas reubicadas en plaza Fundadores, el que sus ventas se han visto disminuidas, alguna de ellas reiteran su petición de regresar a las calles más céntricas. (PC)

En la calle Mixtecas de la colonia Cerrito colorado no tienen agua desde hace tres días y no se notificó la suspensión. La CEA informó que no hay ninguna incidencia reportada, por lo que se trasladó hacia allá una cuadrilla. (NC)

<u>Sondeo</u>. A partir de una investigación de noticentro, se descubre que los jóvenes gastan 500 pesos cada fin de semana en alcohol. (NC)

Denuncian colonos que más de mil 500 casas en la colonia Loma 9 se están cayendo a pedazos, además de que sufren de inundaciones y la constructora *Casas Fami* no les responde. (NC)

Tras una reunión de colonos de Loma 9 con el diputado **Oscar Arturo Rodríguez**, éste señaló que es sintomático que las constructoras en Querétaro no están haciendo casas de calidad. Aseguró que visitará la colonia la semana que entra y pedirá una explicación a José Guerrero de IVEQRO. (NC)

Cabeza. Se caen las ventas en un 40% de los artesanos queretanos. (NC)

Entrevista. Los pilotos de la Náscar **Pepe Montaño** comenta que tiene 33 años y empezó a correr a los 29, con y **Rubén** tiene 20 años, 13 de ellos corriendo; este es el tercero en la Náscar. El año pasado quedaron en sexto lugar. Estuvieron en una universidad para platicar sobre conducción segura y conciencia en el peligro por el consumo de alcohol. **José Luis Baños** comenta que este domingo es la primera fecha Náscar y se inaugura el autódromo que es sin duda uno de los mejores del país y puede llegar a ser el mejor. En ocasiones el sacrificio más grande es para la familia, de la que deben estar alejados largos periodos. Goodyear tiene 50 años patrocinando y han desarrollado la tecnología adecuada para correr a 200 kilómetros por hora. El sábado es el día del aficionado. (NC)

MUNICIPIOS

Urge el Secretario de gobierno del municipio de Querétaro **Jorge Luis Alarcón**, a que se legisle acerca del graffiti, para penalizar con trabajo social. (NC)

<u>Cabeza</u>. Mediante una carta dirigida a los medios, la maestra Blanca Flor Arriaga quien apoya a las mujeres de plaza Fundadores, invita al secretario de gobierno municipal,

Jorge Luís Alarcón Neve, a que sostengan una reunión y aclaren algunas cosas, para que la conozcan en lugar de andar desacreditándome. (PC)

El Secretario de Seguridad Pública del municipio de Querétaro, **Armando Sánchez Estrada**, reconoció al grupo K9 por el tercer lugar en el concurso nacional de cuerpos de intervención. (NC)

AGROPECUARIA

El titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario en el Estado, **Gilberto Ortega**, dice que este es un año difícil en cuanto a la presencia de incendios forestales y puntualizó que el 99% de los incendios son causados por la mano del hombre. (NC)

<u>Cabeza</u>. Se prevé un año difícil ante el incremento de los incendios que se han presentado principalmente en 6 municipios del estado, dice el titular de la SEDEA, **Gilberto Ortega Mejía**. Dijo que al momento se han afectado mil 600 hectáreas de matorral y pastizal y que el 99% de las causas de los incendios son prácticamente por las actividades humanas. (PC)

La unión ganadera regional va a disponer de 2.5 mdp, para la construcción de bodegas, nuevas farmacias y servicios agropecuarios, en beneficio de 24 asociaciones filiales en Jalpan, Arroyo Seco y Ezequiel Montes, que son las primeras beneficiadas, así lo ha señalado su presidente, **Francisco Domínguez Servien.** También dijo que van a duplicar esta cantidad en apoyo al programa, Alianza por el campo y se dio a partir del próximo mes de abril. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Denuncia **Diana Sánchez Gallardo**, la muerte de 30 personas por el cambio en el tratamiento de diálisis en el Seguro social. Apuntó que el IMSS da un trato negligente a los demandantes. (NC)

Ya hay 300 pacientes en la lista de espera para una cirugía de cataratas, dice el director de servicios hospitalarios de la secretaria de salud. (PC)

<u>Cabeza</u>. 4 transplantes de cornea y 1 de riñón, 10 cirugías de catarata y 25 cirugías de labio y paladar hendido, serán patrocinadas a través del proyecto "Corriendo por la salud" con la realización, este fin de semana, de la carrera inaugural de la serie Náscar México, en el nuevo autodromo de Querétaro. (PC)

Con el fin de atender a la población marginada que difícilmente tendría acceso a ciertas intervenciones quirúrgicas, se llevará a cabo la jornada de corriendo por la salud. El actor **Israel Jaitovich** señaló que ya van nueve años de realizar este programa que acerca la salud a quien más lo necesita. (NC)

Por tercera ocasión se lleva a cabo el curso-taller de manejo de reptiles en el parque del mundo cimacuático, evento en el que van a participar 35 elementos de distintos cuerpos de emergencia y donde **Pamela Siurob**, directora de dicho parque, explica que estos cursos van a servir para que los elementos brinden atención adecuada a la ciudadanía, principalmente de las nuevas colonias donde este tipo de animales, tienen mayor presencia. (PC)

Incrementa la afluencia de visitantes al Parque nacional del cimatario y la zona recreativa del cimacuático; durante esta temporada vacacional se registró un aumento

del 100%, entre familias y grupos con diversas capacidades, dice la coordinadora general del parque cimatario, **Pamela Siuro**. (PC)

<u>Cabeza</u>. Con la finalidad de homologar los criterios que establece la dirección de gestión de emergencias para el manejo de emergencias relacionadas con el manejo de materiales peligrosos, se llevó a cabo el curso "primer respuesta de emergencias con materiales peligrosos" en las instalaciones de la comandancia regional de la PFP. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Procuraduría General de Justicia recibe diariamente 12 denuncias por la posible comisión de delitos sexuales, la mayoría en contra de las mujeres, informó el procurador **Juan Martín Granados Torres**, quien agregó que la mayoría ocurren al interior del hogar. (NC)

A finales del próximo mes se prevé el inicio de operaciones de la agencia especializada en delitos sexuales, y violencia contra la mujer y el menor. En promedio se inician 12 averiguaciones diarias, relacionadas con estos delitos, dice el procurador **Juan Martín Granados**. (PC)

Tras el accidente de un autobús contra un trailer contra un trailer de carga, hubo 23 lesionados, 4 de ellos de gravedad.

Revela **Juan Martín Granados** que los ladrones de ganado provienen del Estado de México, por lo que ya se colabora con la Procuraduría de aquella entidad. (NC)

Sólo 15 denuncias de robo de ganado ha recibido la Procuraduría General de Justicia, indicó **Juan Martín Granados Torres**. (NC)

Juan Martín Granados, procurador del Estado, dice que con el fin de prevenir nuevos robos de ganado, la procuraduría, ya presentó un esquema de medidas, como la unificación de guías de traslado, realización de un padrón y la restricción del traslado en carreteras estatales, que solo serán de 6 de la mañana a 6 de la tarde, para que no se roben las vacas. (PC)

El 60% de las averiguaciones previas son resueltos, según el Procurador, **Juan Martín Granados Torres**. (NC)

<u>Cabeza</u>. Querétaro es sede la segunda reunión de los órganos de control interno en la zona centro, en la que participan procuradurías de 2 estados; el objetivo es construir los indicadores de gestión en procuración de justicia, es decir medir el trabajo a favor de la transparencia, lo informa el procurador **Juan Martín Granados Torres**. (PC)